· Rumores la ubican en varios puntos del país, Guanacaste

CANADIENSE LLEVA 23 DÍAS DESAPARECIDA

SHARON CASCANTE LIZANO

sharon.cascante@diarioextra.com Fotos tomadas de Facebook

Una joven canadiense lleva 23 días desaparecida en Guanacaste. Se trata de Jaclyn Smith Ferland, quien en apariencia tendría problemas de salud mental.

Su esposo Sébastien Ferland pidió ayuda en redes sociales, pues desde el 17 de agosto no sabe nada de la mujer, de 40 años.

La semana anterior el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) acudió a la casa de la pareja con unos 20 agentes y perros de rastreo, con los que trabajaron por al menos seis horas.

No obstante, el operativo no dio resultados en la casa ni en el carro de la pareja.

Los voluntarios que trabajan en la búsqueda de la norteamericana recibieron información de que la vieron en Tamarindo, pero este dato se descartó, tal como ocurrió con reportes de Playas del Coco y Puntarenas.

Incluso en Puntarenas reportaron que la mujer andaba con un hombre joven y mencionaban a los comerciantes que estaban de paseo.

A la extranjera la han buscado en áreas de quema ilegal y vertederos de basura, rompieron todas las bolsas y examinaron el hollín, pero no la encuentran.

Ferland habló con varios medios de comunicación internacionales y comentó que Jaclyn estaba bajo mucho estrés, situación que le causaba paranolas.

El día de su desaparición recibió un mensaje donde le indicaban que le rechazaron la solicitud de regularización migratoria, rechazo que no era permanente, sino que le solicitaban algunas correcciones.

Esto le causó una crisis de estrés, comenzó a pensar en frases como que no les agradaba a las personas y no era bienvenida en el país, entre otras.

"Conduje hasta Tamarindo para encontrarla y ella no estaba ahí, cuando comenzó a llover volví porque andaba en motocicleta y cuando llegué a casa ella ya estaba ahí y estaba bien", recordó.

El marido de la canadiense dijo a los medios que no era la primera vez que pasaba algo similar con su esposa.

Posterior a la cena ella enloqueció y lo golpeó en la boca mientras él se bañaba. Al salir de la ducha y vestirse fue a buscarla, pero ya se había ido.

Narró que en otras ocasiones su esposa hacía lo mismo al tener episodios de estrés,



Jaclyn Smith Ferland, de 40 años, tiene 23 días desaparecida.



Un grupo de voluntarios la busca.

en los cuales salía de su casa, iba por un helado o a caminar y tras calmarse regresaba.

En tres o cuatro ocasiones la mujer pasaba la noche en un hotel, pero siempre llamaba a su esposo y le indicaba que estaba bien, pero que ocupaba "enfriarse".

Ferland confesó que esperaba esa llamada o el regreso de su esposa la noche del 17 de agosto y que quienes piensan que él tiene relación con su desaparición están equivocados.

"Obviamente no me conocen bien, pero no tengo nada que demostrarles. Vengan aquí y, en lugar de quejarse, vean los esfuerzos que estamos haciendo y vean cuántas personas han trabajado con nosotros para tratar de encontrarla. Esas personas son todas desconocidas y nos tratan como si fuéramos mejores amigos, sus hermanos o algo", añadió.

Como parte de estos esfuerzos, familia y amigos de la desaparecida crearon una página en redes sociales donde dan información sobre los esfuerzos que realizan cada día.

